

## Incierto panorama de Jalisco

GUADALAJARA, Jal., 13 de enero.— El “hueco financiero” en el que están las arcas públicas de Jalisco se pretende remediar mediante un crédito de largo plazo (20 años) de tres mil 200 millones de pesos, el cual aún sigue en duda.

Con el argumento de que el gobierno puede recuperar la buena nota de parte de firmas especializadas, como Fitch Ratings —calificación degradada por el incumplimiento de un crédito quirografario de mil 400 millones de pesos otorgado por Banco Interacciones en 2011, que debía saldarse el 21 de diciembre de 2012—, el titular de la Secretaría de Finanzas del gobierno estatal, Martín Mendoza López, intentó convencer a los diputados de Jalisco de aprobar la iniciativa que aún sigue pendiente.

Si los mil 400 millones del crédito quirografario y otros adeudos —400 millones— no se cubren antes del 21 de enero de 2013, las finanzas estatales caerán en cartera vencida con las consecuencias financieras que esto podría provocar, añadió el funcionario. Explicó que el “hueco” se produjo al carecer de fuentes alternas de financiamiento y por no haber contado con el esperado incremento de las participaciones federales a finales de 2012.

El disparo de la deuda, indicó, obedeció a la falta de apoyo de los otros órdenes gubernamentales que participaron en la organización de los Juegos Panamericanos, pues el gobierno estatal terminó haciéndose responsable de 61.8 por ciento de su costo, el cual sumó poco más de ocho mil 678 millones de pesos. *(Gabriela Chávez / Finsat)* 